



(Foto privat)

Bundesverdienstkreuz für Hon.-Prof. Dr. Alfons Siegel

(21. März 2025)

Hon.-Prof. Dr. Alfons Siegel, Lehrbeauftragter im Fach Politikwissenschaft und ihre Didaktik, Mitbegründer und Vorsitzender des Arbeitskreises Entwicklungspolitik (AKE) und der Erzberger-Initiative in Biberach, wurde mit dem Bundesverdienstkreuz für sein jahrzehntelanges ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet. Bei einer feierlichen Zeremonie im Landratsamt Biberach überreichte Landrat Mario Glaser die Auszeichnung und würdigte Siegel für seine Verdienste im sozialen, karitativen und mitmenschlichen Bereich. Seit 1973 unterstützt er Projekte in Entwicklungsländern, und war auch Mitbegründer der Erzberger-Initiative, die das Andenken an den ermordeten Politiker Matthias Erzberger pflegt.

Der 77-jährige Dr. Siegel (Hon.-Prof.), der eine umfassende akademische Ausbildung in Chemie, Theologie, Psychologie und Politikwissenschaft genossen hat, ist seit vielen Jahren als Lehrbeauftragter an der PH Weingarten im Fach Politikwissenschaft tätig. Er verantwortet u. a. Lehrveranstaltungen zu Internationalen Konflikten und begleitet mit fundiertem Wissen und seiner authentischen Art unsere Studierenden.

In seiner Dankesrede betonte Siegel die Bedeutung von Solidarität und die Notwendigkeit, die Menschen in ärmeren Ländern zu unterstützen. Er hob hervor, dass selbst kleine Hilfen wichtig sind, um positive Veränderungen zu bewirken, und appellierte, gewaltfreie Lösungen in aktuellen Konflikten zu suchen. Die Ehrung motiviere ihn, weiterhin für soziale Belange aktiv zu sein.

Wir sind stolz auf unseren Kollegen und freuen uns sehr, dass sein Engagement und seine Lebensleistung in Bildung, Wissenschaft und Entwicklungspolitik gewürdigt wurde. Wir hoffen sehr, dass er noch viele Lehrveranstaltungen im Fach verantworten und dabei junge Menschen für Politik begeistern wird.

Herzlichen Glückwunsch lieber Alfons

Dein Steve Kenner im Namen des gesamten Faches und unserer Studierenden